

**Motion de l'Assemblée générale des personnels de l'hôpital Beaujon (Clichy)
réunis le vendredi 25 juin 2020
avec les syndicats FO, CGT et le Collectif inter urgences**

Le 16 juin, à l'appel des organisations syndicales, nous étions plusieurs dizaines de milliers de collègues en grève à Paris et plus d'une centaine de milliers sur tout le territoire pour exiger l'arrêt de tous plans de restructuration, le dégel et le rattrapage du point d'indice à hauteur de 300€ net pour tous, des embauches et l'ouverture de lits d'hospitalisation à hauteur des besoins. Rassemblée devant le « Ségur », cette puissante mobilisation a exigé du Ministre de la santé, Olivier VERAN, qu'il descende de son bureau pour qu'il rende des comptes sur la gestion de la crise et qu'il réponde aux revendications des hospitaliers.

Derrière les 6 milliards annoncé par Olivier VÉRAN, se cache la casse du statut des personnels de santé et le salaire au mérite

Le Ministre de la santé a annoncé hier une enveloppe de 6 milliards pour la revalorisation salariale des personnels non médicaux ! On est loin du compte ! Il faudrait le double pour satisfaire ne serait-ce que les 300€ net pour tous les salariés du secteur de la santé. De plus, l'accord prévoit de fusionner une partie des régimes indemnitaires en un « nouveau régime indemnitaire » soumis aux résultats de l'évaluation professionnelle annuelle ! C'est l'instauration de la prime au mérite et la fin de la prime de service.

Et qu'en est-il des 10 000 créations de poste pour l'APHP ? Rien, le ministre de la santé n'en dit pas un mot ! Et pour cause, il se « **reconnai[t] dans les objectifs de la réforme Ma santé 2022** », synonyme de suppression de postes, de lits d'hospitalisation, de privatisation de pan complet du secteur public hospitalier...

Tout ceci n'est qu'une mascarade afin de casser le statut de la fonction publique hospitalière. C'est une provocation de plus envers l'ensemble des hospitaliers. Dans ces conditions, il n'y a aucune raison de signer l'accord soumis par Olivier VÉRAN aux fédérations syndicales.

OLIVIER VÉRAN, REPONDEZ AUX REVENDICATIONS DES HOSPITALIERS !

Maintenant, ça suffit ! le ministre de la santé doit répondre à l'ensemble de nos revendications lors de la nouvelle **manifestation nationale du 30 juin en direction du ministère de la santé**. Nous y serons nombreux et déterminés pour faire reculer ce gouvernement

**MARDI 30 JUIN – GRÈVE ET MANIFESTATION VERS LE MINISTÈRE
Rassemblement et départ commun dans le hall de l'hôpital**

Clichy, le 25 juin 2020
Motion adoptée l'unanimité